

Les enseignants de la province de Buenos Aires sont appelés à débrayés demain



Buenos Aires, 10 juillet, (RHC).- Des syndicats des enseignants de la province de Buenos Aires, en Argentine, ont lancé un nouveau mot d'ordre de grève de 24 heures demain.

Les principales revendications restent l'augmentation des salaires, l'amélioration des contrats de travail et l'augmentation du budget de l'éducation.

Le débrayage sera accompagné d'une manifestation qui marchera depuis le ministère de l'Éducation provincial jusqu'au siège de l'Assemblée nationale, dans la capitale argentine.

Eduardo Lopez, secrétaire général de l'Union des Travailleurs de l'Éducation, a dénoncé la stagnation des négociations collectives car le gouvernement du président Macri refuse de satisfaire leurs revendications.

Les enseignants exigent une augmentation de 35 % des salaires et les médias affirment que le gouvernement leur offrira 21,5 %, jeudi. Le dirigeant syndical argentin a souligné que cela ne leur suffit pas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135077-les-enseignants-de-la-province-de-buenos-aires-sont-appeles-a-debrayer-demain>



Radio Habana Cuba